

第3回 大阪市立堀川小学校園 学校協議会 実施報告書

校名 大阪市立堀川小学校
校長名 中谷 裕巳

日 時	平成28年3月8日 (火) 10時00分～11時15分 (1時間15分)	
場 所	大阪市立堀川小学校 会議室	
出席者	学校協議員 8名	
議題	(1) 平成27年度 学校運営に関する計画・自己評価 最終評価 (2) 「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」について (3) 学校評価アンケート結果について (4) その他	
協議 要旨	協議の結果 (1) 最終評価について説明後、意見交換が行われ、自己評価が承認された。 (2) 全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について説明した。 (3) 保護者に実施した「学校評価アンケート」の結果を報告し意見交換した。	意見の概要 <ul style="list-style-type: none"> 来年度からの英語学習においては、担任が毎日15分程度のモジュール学習として行う。 「知・徳・体」において「知」の部分については概ね育てることができているが「体」の部分はまだ不十分である。 体を動かす絶対量を確保できるよう、体育の時間にも遊びの要素を取り入れて運動する楽しさを味わわせることが必要である。 読書については、先生が読書の楽しさを伝えられるよう、本の紹介をして、子どもたちの心を揺さぶるとよい。 言語活動をどの教科でも取り入れ、「根拠をもって表現する」よう指導を徹底し、思考力を高めるよう工夫すればよい。 仲間づくりについては、友達とどのようにかかわるかを低学年から、しっかり考えさせたい。 健康や生活習慣については、家庭への啓発と指導者がともに歯磨きをするなどして意識付けするとよい。 <ul style="list-style-type: none"> 児童数の増加によりさらに運動場所や機会が減少する中で、併設幼稚園の閉園により、平成29年度には運動場が広がることを機会に運動に親しむ子どもたちを育成する。 体育の授業が「楽しい。やや楽しい」と答えていた児童が全国平均よりも大きく下回っている。体を動かすことが楽しいと思える授業の工夫を行う必要がある。 「朝ご飯を食べる」「家族とスポーツをする」項目においては全国平均をやや上回る結果となった。家庭が積極的に子育てに取り組んでいることが読み取れる。 <ul style="list-style-type: none"> 「子どもは、友だちと仲良く学校生活を送っている」「子どもは楽しく学校へ行っている」の肯定的な意見が多い。また、HP、学校便りなど情報発信が適切で学校のことがよくわかる。 約600名の児童がいる中で、不登校児童が一人もいないことはたいへんすばらしいことである。
協議 資料	平成27年度 運営に関する計画・自己評価 最終評価 平成27年度 全国体力・運動能力、運動習慣等の調査結果 学校アンケート結果	
備 考	傍聴者[0]名	